

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan DDS Sambang Warga Menjelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 14, 2024 - 07:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan DDS Sambang Warga Menjelang Pilkada Serentak 2024*

Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau

sambang warga di Kampung Ciampas, RT 03/04, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu pagi (13/10) pukul 09.00 WIB.

Dalam kunjungannya, AIPDA Sutrisno memberikan imbauan kepada warga agar turut serta menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pilkada. Ia mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan Pilkada damai dengan menghindari tindakan-tindakan yang dapat mengganggu situasi kondusif, seperti penyebaran berita hoaks, mempolitisasi isu SARA, mudah terprovokasi, melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.

Selain itu, AIPDA Sutrisno juga menekankan pentingnya mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) sebagai antisipasi terhadap tindak pencurian, baik kendaraan maupun hewan peliharaan. Ia juga mengimbau warga untuk senantiasa menaati aturan berlalu lintas, tidak terlibat dalam perjudian, baik online maupun kartu, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana di wilayah setempat.

Kegiatan DDS tersebut berlangsung dengan aman dan kondusif, dan mendapat tanggapan positif dari warga Desa Wangunreja. Mereka berkomitmen untuk mendukung pelaksanaan Pilkada yang damai dan tertib.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas dalam menjaga stabilitas keamanan di desa, khususnya menjelang perhelatan Pilkada Serentak 2024.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi upaya preventif yang efektif untuk memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan lancar tanpa adanya gangguan kamtibmas.